
～卒業生のひとこと～ 

 

素晴らしい先生方の講義を受講できたことは、放送大学だからこそだと思います。 

 大学生になるまで、こんなに勉強をしたことは、ありませんでした。 

 目標は、4年間で卒業することでしたので、学習のスケジュール管理はリスケの繰り返し

で、学習するための時間をどうやって確保しようかと考えながらの取り組みでした。単位取

得試験の最中に通信回線不安定による寸断など、複数科目に影響があり落胆したこともあ

りました。 

 オンライン授業の資料出力の多さ、科目によっては 1講義が1時間以上あり、小テスト、

試験と続き、大変だと思いながらも終了した時の達成感は何とも言えませんでした。 

 4 年前に入学するのは今しかないと、思い切って放送大学に入学して本当に良かったで

す。 


